
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

        

 

 

 

                

 

 

年次標語＝皆でつくろう豊かなロータリーライフ  1333号 2014/10/07 

本日の卓話 

演題「日本文学における河川の姿」 

米山奨学生 呉書汎さん 

（青山ＲＣ奨学生 慶應義塾大学院博士課程在学中） 

第 1376回 例会 

■第１３７５回例会（９月３０日）プログラム   

1. 点鐘  

2. ロータリーソング「それでこそロータリー」、本日の

歌「鉄道唱歌～東海道編～１４番」 

3. 会長報告 

4. 委員会報告 

5. 卓話 

6. 点鐘 

  

■出席報告          ゲスト １名 

9月 30日の出席者 32名 ビジター３名 出席率 64％ 

9月 16日の出席者 32名 メーキャップ 8名 計 40名 

会員数 54名 出席対象者 50名 修正出席率 80％ 

 

■ビジター （敬称略） 

都築 員守（竹田）   上瀧 博正（東京）    

岩出 誠（東京銀座新） 菅原 貴弘（柴会員ゲスト） 

前回の卓話「あの時あの人～政治家編～」 

      柴 孝也 会員 

 

93 年の河野総裁、森幹事長の野党時代に自民党本

部の産業医をしていました。 

海部総理の時に担当医となりました。2年 3カ月で

13回も海外に行くことになり、アメリカ、モンゴル、

中国、フィリピン、パキスタン、インドなどを訪れま

した。アメリカでは訓練中だった宇宙飛行士の毛利さ

んや向井さんに会いました。マラッカでは大和田さん

（雅子妃のご尊父）に会ったこともありました。 

何人もの政治家を診てきた経験から、秘密保持だけ

を優先すると適切な医療が受けられないことがある、

体のために時間を使いなさい、そして、主治医を持ち

なさいと取材に応えて新聞に載ったら、“自分のこと

か”と何人かの代議士に言われたことがあります。 

 

 

◇東町小学校「稲刈り」◇ 

9月 19日（金）に東町小学校の「稲刈り」が行われました。 

当クラブからは岡田会員と水谷会員が参加いたしました。 

 
 

 
（撮影：水谷会員） 



 

 

         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

                                        

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

○会長報告（猪山会長） 

ロータリー関係の報告は特別ございません。先週はお彼

岸の中日で例会がお休みでした。2 週間ぶりの例会でござ

います。 

秋が一段と深まり物寂しい夜長の季節になって来ており

ます。物事をやるには絶好の日々が続いていることもあり、

秋の紅葉等の見学の為に山に登られた方々が木曽の御嶽

山で火山の被害に遭われました。亡くなられた方々にはご

冥福をお祈りいたします。楽しいこと、悲しいことは表裏一体

です。何事もリスクをある程度覚悟して生活をエンジョイしな

ければならないことを改めて感じました。 

 

〇委員会報告 

・親睦委員会（坂本会員） 

12 月まで色々な懇親会等がありますのでご報告いたしま

す。 

10 月 2 日の親睦ゴルフ会は本日が最終締切です。前回

は 12 名参加でした。ご希望の方は本日中にお申し出くださ

い。次に 10月 24日に棚田の視察旅行の打ち上げ会を行い

ます。本日ご案内を出しておりますので、出欠をお願いいた

します。3 点目は 11 月 6 日に年 2 回のグルメ会のうちの最

高級グルメ会を行います。会費 2 万円で場所は会長のお店

です。皆様奮ってご参加ください。最後にクリスマス会は 12

月 16 日です。早めに予定を組んで頂き、たくさんの方のご

参加をお待ちしております。 

 

・社会奉仕委員会（岡田会員） 

前回も申し上げましたが 10月 11日～12日の 2日間にみ

なと区民祭りがございます。今年から千代田グループすべ

てのクラブがオフィシャルに参加して祭りを盛り上げようとい

うことになっております。今年の幹事クラブは芝 RC とグロー

バル RC です。我々はお手伝いですが、来年はもしかしたら

幹事になるかもしれません。お手伝い方々遊びに来ていた

だければと思います。両日ともに 11時からです。 

今年は 2750 地区のガバナーが「ロータリーデー」を設け

て一般に PR しようということになりました。千代田グループ

ではみなと区民祭りをロータリーデーとすることになりました

ので、ロータリアンには重要な日となります。ぜひ皆様ご参

加ください。 

△▲△ 編集後記 ▼▽▼ 

先日、相田会員、井上会員、以前ご一緒していた天野元

会員と戸塚 CC でプレーしました。当日は天気も良くプレ

ーには絶好のコンディションでした。私自身も 20 メートル

を超えるロングパットを決め、バーディーを頂きました。そ

の後もパットはおもしろいように入ったのですが、スコア

は・・・。ゴルフは本当に難しいですね。（垂澤清三） 

ニコニコボックス  

 

柴 孝也  入会を勧めている菅原貴弘さんです。 

東京大学経済学部在学中に起業し、現在活躍中 

です。 

岡田髙治 新年度スタートから３ヶ月ワンクールが過ぎます。

これからもイベント目白押し、会長・幹事頑張って

下さい。 

坂本正彦 親睦炉辺に２１名の参加をいただきありがとうござ 

いました。 

青木芳郎 永年のプロジェクトが本日結着しました。 

尾島俊雄 私と家内の誕生祝の御礼 

糸長丈秀 妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございまし 

た。 

―――――――――――――――――― 

 

・インターンシップ委員会（冨岡会員） 

例年、インターンシップとして芝商業高校の生徒 300名

超の受け入れをお願いしております。 

今期は 2年生の希望が多くなり、350名ぐらいになるよ

うです。今年、当クラブの受け入れ企業は昨年と比べると

半分ぐらいだと芝商業から連絡がありました。今一度、ど

うか一人でも多くの受け入れをお願いいたします。生徒

の受け入れについては、基本的には学校のカリキュラム

の一つとなるので、できるだけ 10時～15時など 1日当た

り 5時間、2日間で 10時間以上にてお願いします。 

 

○幹事報告（幹事） 

13 時から柴会員の卓話です。演題は「あの時あの

人」となります。今回は政治家編とのことです。どうぞ

お楽しみに。 

・・・次回例会のご案内・・・ 

日時：１０月１４日（火）１２時３０分～ 

場所：第一ホテル東京 ４F プリマベーラ 

卓話：演題「食と健康『美味しく食べて元気になる』決

定版！」 

 田邊 勉 会員 


